

La 'sangría' del paro médico no cesa

El desempleo entre los licenciados en Medicina sube un 3,4 por ciento entre marzo y abril y deja a 2.649 facultativos en las listas del paro

Jueves, 16 de mayo de 2013, a las 12:35

REDACCION MEDICA. Javier Leo. Madrid

El mes de abril ha dejado al médico como el único de los tres grandes colectivos sanitarios que ha incrementado su tasa de paro mensual. Según los datos ofrecidos por el Ministerio de Empleo y Seguridad Social, 2.649 médicos estaban registrados en el paro al cierre del mes pasado, un 3,4 por ciento más que en marzo. El número de demandantes de empleo también crece en abril, un 2 por ciento, hasta los 4.302 registrados.



Evolución del paro médico en los últimos 12 meses. Infografía: Miguel Ángel Escobar.

En la comparativa anual, la diferencia de parados es del 31,5 por ciento respecto a abril de 2012. Prácticamente dos de cada tres médicos parados son mujeres y dos de cada cinco tienen más de 44 años (es la franja de edad que más sube este mes, +5,2%). Además, los datos de abril vuelven a acercarse al paro médico al récord histórico alcanzado en febrero de este mismo año (2.728 parados y 4.205 demandantes).

La tendencia de los licenciados en Medicina contrasta con las cifras reflejadas por enfermeros y farmacéuticos. Enfermería reduce discretamente su número de parados en abril (-0,6%) y deja a 18.829 enfermeros sin empleo (+15,9% respecto a abril de 2012) y a 24.994 demandantes. Por su parte, el paro en farmacia cae un 1,2 por ciento, hasta los 3.653 desempleados (+19,5% que hace un año), y suma 4.504 demandantes.

Las cifras totales del sector sanitario sitúan, a 30 de abril, a 25.131 profesionales sanitarios de alta cualificación cobrando la prestación por desempleo (variación mensual del -0,3%) y a 33.800 demandantes en la cola de las oficinas de empleo (-1,5%).



Suma de médicos, enfermeros y farmacéuticos sin empleo.